

<b>Zeitschrift:</b>	Boletín hispánico helvético : historia, teoría(s), prácticas culturales
<b>Herausgeber:</b>	Sociedad Suiza de Estudios Hispánicos
<b>Band:</b>	- (2003)
<b>Heft:</b>	2
 <b>Vorwort:</b>	Estimados socias y socios de la SSEH
<b>Autor:</b>	Schmid, Beatrice

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 03.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

Estimados socias y socios de la SSEH:

Ha pasado un año desde que – gracias a la hospitalidad del Prof. Jaime Siles – pudimos disfrutar de un encuentro agradable y fructífero en San Gall. Ahora ya tienen en sus manos el segundo número del *Boletín Hispánico Helvético* que, en su nueva forma, nos hemos propuesto publicar dos veces al año, tal como fue aprobado en la última Asamblea General (San Gall, 2002). A este respecto, tengo el placer de comunicarles que la *Académie suisse des sciences humaines et sociales*, en su reunión anual de junio, saludó esta iniciativa de la SSEH y nos ofreció una subvención que cubrirá una buena parte de los gastos de edición.

Cada entrega del BHH, además de los artículos científicos – muestra de la variedad y riqueza de los estudios hispánicos suizos e internacionales –, los textos de creación en la rúbrica *Escrituras*, y la *Mesa revuelta*, dedicada a nuestra sociedad y heredera del antiguo *Boletín*, contiene un dossier temático. Esta vez, precisamente, podrán leer en esta sección dos de las conferencias de las Jornadas Hispánicas dedicadas a Rafael Alberti, mientras que en el número 1 (primavera) se publicó la primera entrega de la historia del hispanismo en Suiza, preparada por nuestro consocio, el Prof. José Manuel López de Abiada. En uno de los próximos volúmenes el Prof. López de Abiada proseguirá con la crónica.

Asimismo, me es muy grato comunicarles que a lo largo del año SSEH no sólo se ha logrado frenar el descenso del número de socios de la SSEH (no en último término gracias a la iniciativa de varios colegas, que han sabido despertar el interés por nuestra sociedad), sino que además hemos podido registrar incluso un aumento de los mismos, contando entre los nuevos miembros estudiantes, hecho que nos alegra sobremanera. También la lista

electrónica moderada por nuestra secretaria, la Dra. Yvette Bürki, alcanza cada vez mayor difusión. Agradecemos a los socios la colaboración y el interés que muestran.

Dentro de poco, los días 28 y 29 de noviembre, volveremos a encontrarnos, esta vez en Zúrich, en el marco de nuestras tradicionales Jornadas Hispánicas. Su organización correrá a cargo del Prof. Martín Lienhard, quien abre las Jornadas hacia nuevos horizontes, proponiendo nuevos temas y nuevos continentes. Es además de celebrar la decisión de Martín Lienhard de invitar a los jóvenes hispanistas a participar en las Jornadas: de hecho – como señalé en otra ocasión hace ya casi un año – una excelente manera de estimular a doctorandos, estudiantes avanzados y a jóvenes investigadores en general, además de interesales por nuestra sociedad.

Con una temática de gran actualidad, esperamos que estas Jornadas Hispánicas gocen de nutrida asistencia por parte de nuestros socios. Ésta es igualmente una excelente oportunidad para reencontrarnos e intercambiar opiniones y de mostrar con nuestra presencia la buena salud y la robustez de nuestra sociedad. Por supuesto, invitamos cordialmente a todos los socios a participar en la Asamblea General Ordinaria de la SSEH, que se llevará a cabo el día 28 de noviembre de 11.00 a 12.30 en el local principal de la Universidad de Zúrich.

Antes de concluir, me cumple la agradable ocasión de felicitar a dos ex presidentes de la SSEH: al Prof. Georges Güntert, catedrático de literatura italiana e iberorrománica en el Romanisches Seminar de la Universidad de Zúrich durante más de tres decenios, que se ha jubilado este año, y al Prof. Germán Colón, uno de los pioneros y lumbreras del Hispanismo Suizo, quien dentro de pocos días celebrará su 75 cumpleaños.

Para todos los miembros de la SSEH un saludo muy cordial. Cuento con tener la ocasión de saludarles personalmente en Zúrich.

*Beatrice Schmid*